



Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 3-0800
 例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣才1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所
 会長 宮田敬之佑 幹事 中村雅行 会報委員 藤田・中野・広・丸畑・尾初瀬・谷口

オ373回 例会 昭和58年2月28日(月) 午後 12時30分 於海南商工会議所

1. 開 会 司 会 宮田敬之佑会長

2. ロータリーソング 「手に手つないで」

3. ビジター紹介

山野博司様 (東京芝R.C.) 上野知一様 (和歌山東南R.C.)

福本 旭様 (和歌山東南R.C.) 小林弘治様 (海南R.C.)

4. 出席率の報告 86.79% 会員総数 53名 出席者数 46名
前回修正出席率 92.45%

5. 会長スピーチ

皆さん今日は。ビジターの皆様ようこそいらっしゃいました。梅の便りも聞かれる今日この頃ですが、朝晩の冷え込みは、まだまだきついです。先日、観梅に行って来ましたけれども、最近の花見客は梅より、花より、カラオケと云うような事で、梅林にもカラオケ騒音が入り込んでいるようでした。本日は、新入会員の喜田君の卓話になって御座居ますが、ロータリーだから格調高い話をせねばいかんのか、と云う事ですが、なごやかな話で皆さんを笑わすような話をして下さい、と申し上げましたので、ユニークな話を聞けるものと思われまます。宜敷くお願い致します。

6. 幹事報告

メイキャップ 中野 幸生君 (2/14 和歌山東南R.C.)

尾初瀬恭生君 (2/23 和歌山西R.C.)

7. 委員会報告 青少年奉仕委員長 西川富雄君

ライラ参加者の申込みが参っています。18才より28才迄のお子様をお持ちの会員の皆様、どうか参加ご協力お願いします。♣切は、3月10日迄になって居りますので、次週の例会迄に宜敷くお願い致します。集合場所・日時は、3月20日12時から22日までです。

8. 卓話 喜田聡一郎君

私の職業は、犬猫病院でありまして、犬と猫の他に猿とか変った動物もたまに來ます。犬や猫をいつも見っていますが、それが飼い主とそっくりなのです。デリケートな方は、デリケートな犬を飼っている、と云うふうによく似ています。

もう一点犬を見て不思議に思うのは、胃潰瘍のない事です。僕自身思うのは、犬どもは悩むことはないのです。私達は、余り色々悩みますと胃潰瘍になりやすいのですが、犬や猫のまねをしなければなりません。ふだん私は、必要な事以外はなるべく苦しめないように、その時が来る迄ほったらかしにしています。先日ロータリーの本を読ませて頂きましたが、仲間が手を取り合うとか、宗教よりももっと力を持って、人間に働きかけて来ると云う要素を感じました。ロータリーのクラブが、本当に社会に働きかければ社会の中に重要な意味を持って来ると本当にうれしく感じました。

心の問題ですが、ロータリーの会員になった時は喜んだんですが、反面なまぐらな人間ですので、会員でよろこんでしまっ、皆さんが声をかけてくれた時、忙がしいとかでことわって、ロータリーの会員であるけれど、ロータリアンでない自分になってしまわないかなあ、と困ったなあと思う面もあります。ロータリアンとは何か、と思った時に、聖書と相通ずるものがありまして、無宗教でありましても、言葉に捉らえられている限り、すごい力を持って立派な良い思想だなあ、そう考へるのは思いやりとか、奉仕とかいたわりと云うのはすばらしいものです。聖書の中にもこう云う言葉があるのです。ヨハネの15章に「私があなた方を愛したように、あなた方も私を愛しなさい」次に「人がその友の為に命を捨てる事、これよりも大きな愛はない」と書いてあります。ロータリーの歌を唄っていると心の中に流れて来ます。命と云う事は、私達日頃の中で思いやりとか、ささやかな心づけとか、行いの中で充分命を捨てる事になる訳です。そう致しますとロータリークラブとは、すばらしい今の宗教団体よりも、もっと大きな力があるんじゃないかなと私は思いました。

私の家内との出会いは恋愛ではないのですが、相思相愛です。時々けんかしますが、恋愛ですかと云われるとうれしいのです。獣医さんの見習いに入りまして5年間続き、県に入りましてその時に家内と一緒にになりました。見合してから毎日家内に花をはこびました。今でもひやかされます。5年間勤めまして開業致しました。こう云う私ですが皆様の仲間に入れて下さい。

ニコニコ・米山・BOX

- | | |
|--------|--------------------------|
| 中尾 公彦君 | 二週連続前に坐らせて頂きました。 |
| 土岐甚五郎君 | 東浜のカラー舗装が出来上りました。 |
| 中村 雅行君 | 二週連続すみません。 |
| 追田 博司君 | 例会の帰りに違反致しました。 |
| 山野 裕正君 | 先日アマダが当たりました。 |
| 岸 義明君 | 同じアマダ当たりました。 |
| 中村 隆俊君 | 親類がホテルと結婚式場オープンしましたよろしく。 |
| 松田 易己君 | 先日交通違反しました。 |
| 林 孝次郎君 | 昨日テニスを一日中やりました。 |
| 上南 雅延君 | 47才の誕生日に役満が出来ました。 |
| 喜田聡一郎君 | ニコニコたくさんして頂き時間を取って下さい。 |
| 深谷 政男君 | フレンド紙に商品がのりました。 |

次回例会案内 昭和58年3月7日(月)午後6時30分～ 於 海南商工会議所
「ニコニコデー」

次々回例会案内 昭和58年3月14日(月)午後12時30分～ 於 海南商工会議所
ゲスト卓話 森川義男様